



## L'Égypte copte

- rendu fameux par ses témoignages de la plus extrême austérité, avant que de fonder, à mi-chemin entre Alexandrie et Babylone d'Égypte (Le Caire) un établissement où s'appliquerait la règle de son maître.
- La création de ces monastères donna lieu à l'éclosion d'un art nouveau bien que baignant encore dans le milieu romain et profondément influencé par l'imagerie païenne ; la nécessité de traduire la Bible permet alors la fixation de la langue copte.
- L'ensemble de ces circonstances contribue à l'émergence d'une identité copte, dans un contexte où l'on peut considérer que la population, dès le milieu du V<sup>e</sup> siècle, se trouve presque entièrement christianisée.

